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ATA DA REUNIÃO HÍBRIDA DA COMISSÃO DE PLANEJAMENTO

ORÇAMENTÁRIO E FINANCEIRO DO CENTRO DE EDUC AÇÃO (CPOF-

CE),REALIZADA ÀS QUATORZE HORAS E CINCO DO DIA DOIS DE

OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, POR MEIO HÍBRIDO.

PARTICIPARAM DA REUNIÃO OS SEGUINTES PROFESSORES E

TÉCNICOS-ADMINISTRATIVOS: PRESIDENTE DA COMISSÃO, BRENO

EFFGEN RODRIGUES, EDIVALDO RODRIGUES DA SILVA, DIOGO DIAS

BREDA, REGINALDO CELIO SOBRINHO, CARINA COPATTI, IGOR DOS

SANTOS MIRANDA E JANAINA CAMPOS LOPES.

O senhor presidente da Comissão iniciou a reunião com a seguinte pauta:

PAUTA 1: PASSAGENS E DIÁRIAS PARA BACA DE CONCURSO DO DTEP:

A Docente coordenadora do Departamento de Teorias do Ensino e Práticas

Educacionais (Dtepe), Dra. Ivone Martins de Oliveira, procurou a DGA do

Centro de Educação, para verificar se o Centro teria viabilidade de arcar com

as passagens e diárias do professor que irá compor a banca do concurso do

DTEPE, mas a DGA/CE informou que esse tipo de solicitação não entra nos

critérios de concessão de diárias e reiteramos que o CE não arca com as

passagens devido ao recurso do Centro que é limitado. O Diretor Reginaldo

Celio Sobrinho, sugeriu submeter à CPOF-CE para avaliação, uma vez que, a

reitoria não poderia arcar com com a solicitação de passagem e diária para o

professor que irá compor a banca. A dga-ce verificou que o saldo no sistema

de concessão de diária e passagem (SCDP) estava a baixo e mesmo

contemplando nos critérios, não conseguiríamos ceder a diária para o

professor. Então foi levado e apresentado na CPOF-CE a seguinte proposta,

transferir R$ 7.500,00 da rúbrica de material de consumo e alocar para diária e
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passagem atendendo a necessidade do departamento e também para futuras

solicitações. APROVADO pela comissão.

PAUTA 2: Passagem e diárias para evento da LEDOC:

A docente Marluce Leila Simões Lopes procurou o diretor do Centro de

Educação, para verificar a possibilidade de trazer um docente para o evento de

abertura 10 anos da Licenciatura em Educação do Campo, mas essa

solicitação não se enquadra nos critérios de concessão de diárias do Centro de

Educação, o diretor pediu para que fosse pautada na reunião da CPOF-CE

para decisão dos membros. Os membros da comissão aprovaram a concessão

da diária, devido disponibilidade de recurso e por ser em caráter comemorativo

do aniversário do curso do CE.

PAUTA 3: REORGANIZAÇÃO DO TRABALHO E ATENDIMENTO DO LIG-CE:

Os membros da comissão definiu que a reorganização do espaço do LIG-CE,

deveria ser levado em pauta e discutido no fórum do Centro de Educação.

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às quinze e quarenta e

oito e eu, Breno Effgen Rodrigues, lavrei a presente ata.

Breno Effgen Rodrigues

Divisão de Gestão Administrativa


